

# Strasbourg Le lycée Jean Monnet fête les 20 ans de sa section franco-allemande

En présence du recteur de l'académie de Strasbourg et de la Consule générale d'Allemagne, le lycée Jean Monnet célébrait mercredi dernier, les vingt ans de sa section franco-allemande Abibac.

**Les Dernières Nouvelles d'Alsace** - 16 avr. 2024 à 12:00 | mis à jour le 17 avr. 2024 à 11:33 –



Le professeur de littérature allemande, Laurent Asset, revient sur l'engagement du corps enseignant pour la section Abibac devant le proviseur de l'établissement, le recteur de l'académie, et la Consule générale d'Allemagne. Photo Pierre Chenoune

« Vingt ans, c'est le bel âge, c'est le moment où l'on croit que l'on va tout réussir », lançait Lino Carpineta, proviseur du [lycée Jean Monnet de Strasbourg](#), dans son discours de célébration du vingtième anniversaire de la section Abibac de l'établissement

**Un cursus, deux diplômes**

C'est dans une ambiance détendue et conviviale, que le personnel enseignant et éducatif est revenu sur ce programme franco-allemand, face à quelques dizaines d'élèves actuels et anciens.

Abibac, contraction du diplôme allemand « Abitur » et du célèbre baccalauréat français, est une section permettant aux élèves qui la suivent, de recevoir des enseignements des programmes scolaires français et allemand, de la seconde à la terminale. S'ils en sortent avec les résultats exigés, les élèves reçoivent les deux diplômes de fin d'école secondaire.

### **99 % de réussite au baccalauréat en 2023**

Cette section, ouverte à tous les élèves ayant suivi des cours d'allemand au collège, « porte des valeurs d'excellence, de camaraderie et d'ouverture tous azimuts » selon Laurent Asset, professeur de littérature et civilisation allemandes. L'enseignant n'hésite d'ailleurs pas à rappeler que les résultats du baccalauréat pour les élèves inscrits en Abibac frôlent la perfection. Alors qu'en 2023, la section de Jean Monnet affichait 99 % de réussite au bac, « on espère 100 % cette année » nous confiait-il, le sourire aux lèvres.

Au cours de cette célébration, trois témoignages d'anciens élèves ont été partagés. Bien qu'ils aient tous pris des directions différentes après le lycée, ils ont conscience qu'ils doivent en partie la place qu'ils occupent aujourd'hui à la section Abibac.

Un réel « passeport vers la réussite » comme l'énonçait [Olivier Faron, recteur de l'académie de Strasbourg](#).

<https://www.dna.fr/education/2024/04/16/le-lycee-jean-monnet-fete-les-20-ans-de-sa-section-franco-allemande>